

Education

10 projets d'avenir de Hautes-Pyrénées en route pour le Festiv' 2014 avec la Région

La Région accompagne, cette année encore, les « Projets d'Avenir ». Elle soutient à travers ce grand concours régional les meilleures initiatives des lycéens des établissements publics et privés de l'Education nationale et de l'enseignement agricole ainsi que des apprentis des Centres de Formations (CFA) de Midi-Pyrénées.

Les « Projets d'Avenir » ont rencontré une nouvelle fois une forte mobilisation. **268 projets** ont été déposés et **184** d'entre eux ont été retenus par un jury composé notamment d'élus régionaux et des autorités académiques.

Pour cette rentrée scolaire 2013-2014, **790 000 €** sont consacrés par la Région à la réalisation de ces projets orientés autour de 4 thématiques fortes : Agenda 21, ouverture sur le monde, culture, dynamisation de la vie à l'internat.

Parmi les 184 projets retenus, 100 d'entre eux seront présentés à l'occasion de la 7^{ème} édition du Festiv', le festival des lycéens et apprentis de Midi-Pyrénées, organisé par la Région le jeudi 22 mai prochain. 10 « Projets d'Avenir » représenteront les Hautes-Pyrénées. Plus de 4 500 jeunes sont attendus pour l'occasion.

Pour plus d'informations sur le Conseil Régional des Jeunes (CRJ) à l'initiative du Festiv' :

www.crj.midipyrenees.fr

Dans les Hautes-Pyrénées, 10 « Projets d'Avenir » sont soutenus par la Région Midi-Pyrénées :

BAGNERES DE BIGORRE

Lycée polyvalent Victor Duruy

- La mixité, un pari à partager

TARBES

Lycée technologique privé Pradeau-la-Sède

- Jeu de fous

Lycée professionnel agricole Adriana

- Déchets et réduction

Focus sur le projet d'avenir : « Déchets et réduction »

Après avoir été sensibilisés et informés sur la gestion des déchets par différents intervenants et personnes ressources du Syndicat Mixte de l'Agglomération Tarbaise (SYMAT), les élèves de Seconde Bac Pro Aménagements Paysagers sont à l'origine de ce projet d'avenir constitué d'un diagnostic conduit sur leur établissement, suivi d'actions pour optimiser la gestion interne des déchets. Soucieux de contribuer au développement durable et conscients que la gestion des

déchets est une préoccupation majeure pour les métiers agricoles, ce projet les amènera à exposer le jour du Festiv' la maquette de construction d'un pavillon de compostage et livreront des explications sur son fonctionnement.

Lycée professionnel des métiers de l'Hôtellerie-Restauration Lautreamont

- Amnésie !
- Vues de la salle
- Création d'une e-entreprise

AUREILHAN

Lycée professionnel Sixte-Vignon

- La diversité, c'est le pied
- 1944, enfin libre
- Sixte insolite

Focus sur le projet d'avenir : « 1944, enfin libre »

Dans le cadre de la commémoration du 70^{ème} anniversaire des combats de la Résistance, des débarquements, de la Libération et de la Victoire de la Seconde Guerre mondiale, l'Académie de Toulouse et l'Office National des Anciens Combattants (ONAC) organisent conjointement un concours intitulé « 1944, enfin libre ». Cette première édition s'adresse à 212 élèves de 10 classes de lycées professionnels de l'Académie.

34 professeurs, dans une perspective interdisciplinaire, (histoire, français, arts appliqués et enseignement de spécialité) ont accepté de relever le défi et ont permis à leurs élèves de produire une œuvre prenant des formes variées, le plus souvent en lien très étroit avec les spécialités préparées.

Les élèves de la filière « Ouvrage du bâtiment aluminium et matériaux de synthèse » soutiendront le jour du Festiv' un projet d'avenir qui proposera des ateliers de gravure sur verre et présentera une sculpture haute de 3,5 mètres. Pour ces jeunes, ces démonstrations seront l'occasion de faire la promotion de leur formation et diffuseront un film sur le métier de menuisier aluminium. Ce projet hommage s'inscrit dans la transmission de la mémoire des combattants de la Seconde Guerre Mondiale et rappellera une période bouleversée pour le département des Hautes-Pyrénées. Le lycée Sixte-Vignon doit son nom à un résistant qui, par son engagement, a su éviter à de nombreux jeunes le Service du Travail Obligatoire et qui donna sa vie à Goudon, petite commune des Hautes-Pyrénées.

VIC EN BIGORRE

Lycée d'enseignement général et technologique agricole Jean Monnet

- Audio théâtre et intérieur nuit